市 る

考えはないの行事に

いし

図所のな

市い

ま

機構

+ 1

0)

県の対

ていく。

つしてするコー

政のここが間

3月定例市議会では、3月5日、6日の両日、11人の議員が一般質問を行いました。その質 問の中から1人2質問まで要約して掲載しました。

なお、詳しい内容をお知りになりたい方は、市立図書館などで3月定例市議会会議録(6月上 旬発行予定)をご覧になるか、インターネットで検索してください。

か

活創

用を考えているか。 おでいるか。 おでいるか。 おでいるか。 おでいるか。 おでいるか。 おでいるか。 おでいるか。 てしまっ ゼロにな 2 と思わ 設する安心こども基金の活えているか。また、県が創消に向け、具体的対策を考っては問題。待機児童の解子育てでの厳しい状況があ を考えてはどう い環境を整えても し、保

の相談、 の相談、 の相談、 の相談、 る。

緊急避難 たい。これを考え な心 を き 考 あ

≪

頓

宮

の実現について子育て王国そうじ

ゃ

て具基のい対県体金安き策

保 稚ス2

考解あ

牛 ユ ラム、 園は文部科学省

早倒る

7

ま

な

い

妊婦

無料 など

の解

消

が

まで増やす

産

待機児童の

は幼教に

1]

っはも県てるめえ

の成果があるが、特育であると考えばきたい。実際は厚生労働は厚生労働はでは、

国題は、保育園ブースと は預かり保育園ブースと で見るのか、 を見るのか、 をして、 をして、

力

子ども が

夫して遊びを

ように考えてい るの か

4期介護保険事業計画では者が増加する中で、第1000年

は第機

。性 高齢者 が後退す る のでは

福祉行政につ

(1

7

邊

雄

×

な 出工

ある。 で難に 識しなが 境に触れ 会 で じ 含 らめて今後、

しいことが進まない理由でおしなべることが非常に離よるものなど、フラットに



昨年度開園した保育園

は国の

るが ころ

どう か ダ

か

ら始

ついて子どもの遊び場に

検討

てづく

実行

や

造力で

に

、て質問、

L

います。

て民

っこ

NO

ほ

か、

市

サ

ビ

のりしまのい利か、いたよか便 かしないのか、どこの巻地元事業者を優先するいが、整備をするに当たた、施設整備の内容も元 への対応をど

に影響を及ぼが、携帯電話が 値か ゃ 策ら 基地がを見て でいき でいる でいる でいる でいる でいる でいる でいる 業るた乏

うのためでです。 のがいれる。 のようなります。 のようなります。 のようなります。 のようなります。 観点から 決定する るど

で利者があり は はい約5る2 る。 と内 ₾がいでの

会をさら いるる。 るる 将 増えて 11 ウォン・ お に大きく して もこ グも売 人らり いの口っ物 き大もてに

姉妹都市につ 1) て

じ護るが

ら

な

11

ベックラウ

護保険料

この抑制と

0)

い増

が、第4

子

×

プ が

を

点

あ

さ

b

ベ

VI K

のル

売ァ

日り

は 物

来年

た

降 き

総社 レ

設は小規模多機能のの円で抑制して料は100円で抑制して以来計画では、

て生の涯

活性化に

つを

い通

てじ

1そうじ

ゃ

吉備路

マ

ソ

ンを総括して、

今

る。

を 3

払

っ る て 人

る人い

うに取り組んでいく行政として研究し、

のどかの

いる。平成2年の電波及ぼす証拠はないとな

人体に影響が生敗2年の電波防護処はないとなって要に悪影響を

は意深く見っ な波による。 であっ

とい

す

る。今

でいくの

指

. 分では、 平成

た響

には産産

守 人体 る

(市長)

響を及ぼすと聞くが

電磁波は身体に悪影

電波によりは、ガイドは、ガイドは

界保

(健機構)

の見解出の別を下回

を う 肩 ど 施 身

の設の

よの狭

ようにし がい思い

を雇用し

くのな

の促い か進よ

げ

た

 $\widehat{\overline{\pi}}$

長

が新

でき

る 携 が帯

で 0 基

をる

考慮

電磁波につい

地域を理解し、受力を対象のでは、対象のでは、対象のでは、対象のでは、対象のでは、対象のでは、対象のでは、対象のでは、対象のでは、対象のでは、対象のでは、対象のでは、対象のでは、対象のでは、対象のでは、対象 \Box ① 歴 学校規 史的結 愛し、地域を流による U つ

つる福の山 妹都 市を考え ·· え て 市 の 歴 はと 史 どの歴取 か史り 姉 持

次定したい。 本ームを3ヶ所考え の床を県に申請し、 の床を県に申請し、 でをもらった。市内 でをもらった。市内 施設を第一義に考 施設を第一義に考

一義に考え、用者本位の別養護老人別人保健施設別人である。

ども 関雪手のの も雪 桃 を 0) 収穫体質の児童に ま祭り 実施。 要には、中条小学校 関いは、中条小学校 関いて、別れを惜しなり に招待された。子 見も視察し、私自身 で、別れを惜しない を は、別れを惜しない を は、別れを惜しない を は、別れを惜しない を は、別れを惜しない を は、別れを惜しない を は、子 残ん子身たれ山テて、校

反るタ マ ラ 3

ス設定など、一すぐ狭い道に入ると日程が重複、フロがない、タレ

かて事知多Ⅰがか向出い後ラ

今年2月に開催されたそうじゃ吉備路マラソン

ばれて 参加者 も市加以 5 会 ② いてう心 多外が上 0 はこ。い心 くかあの 0 、の きが い喜がのらり参人約大

3

とができれておいる

つく

るこ

た思

考えはなりことの

で

をいク

考るとしる